



日本ベンジャミン人間性英才学校  
Japan Benjamin School for Character Education

# ベンジャミン

通信

日本ベンジャミン人間性英才学校からグッドニュースや生徒たちの成長をお届けします

2019/10/26発行

第73号

グローバルリーダーシップ  
地球市民キャンプ③

## 私は！私たちは！

## 地球市民リーダーだ!!

71号・72号号に続き、グローバルリーダーシップ地球市民キャンプの様子をお届けします。



5日目はアースビレッジの散策と、地球市民としての志を立てて自分と皆と地球に宣言する時間を持ちました。それぞれなりたい自分や、目指す自分の姿、意気込みを大きな声で宣言し、自分の志とそれにかける自分の熱意に感動しました。また午後からはカヤックに乗り、ニュージーランドの大自然を満喫する時間も持ちました。



6日目はオークランド大学を訪れました。この大学は、社会貢献を軸にした「THE大学インパクトランキング」で2019年度世界一を獲得した大学です。またこの大学には、ベンジャミン学校の卒業生が進学しており、先輩から様々な体験談を聞いたり大学構内を見学し、進路について考える時間を持ちました。

「最初は、韓国の生徒と仲良くなれるかは分からず正直別れは寂しくないと思っていました。だけど、何日も話しているうちに警戒心や人見知りなどが無くなり、自分が勇気を出せば誰とでも仲良くなれるんだとわかりました！」

「アースビレッジに行ったとき、世界中の沢山の人がここを訪れている様子が目に浮かびました。今はまだ皆さんに知られていなくても、将来脳教育が全世界に広がってもっと沢山の人が地球市民のことを理解した時に、このNZの土地に沢山の人が足を運ぶんだらうなと思いましたが。私も今は成長階段ですがこれからアースビレッジと共にもっと進化します！」

本校では年一回このようなグローバルリーダーシップキャンプを海外で行い、生徒たちのグローバル意識と地球市民意識が発達する機会をつくっています。ただ海外に行く

だけではなく、その土地の人や自然とふれあうことで、知識が経験へと変わり確信へと変わっていくのだと思います。



今後も彼らが素晴らしい人間性英才、地球市民リーダーとして成長していけるように、温かい応援をよろしくお願いたします！キャンプの様子を納めた映像をYouTubeで公開中！詳しくは「ベンジャミン学校」で検索！

YouTubeで  
生徒の様子公開中!

詳しくは  
ベンジャミン学校 検索